

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023

www.bugg-congress2023.com

Kontaktdaten / Contact information

Dr. Silke Karcher
Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität,
Verbraucher- und Klimaschutz
Staatssekretärin für Umwelt und Klimaschutz
Adresse: Am Köllnischen Park 3
D – 10179 Berlin
Germany
030/9025-1014
silke.karcher@senumvk.berlin.de



(English version below)

Kurzvita

Silke Karcher, geboren 1968 in Berlin, studierte von 1989–1996 Technischen Umweltschutz an der TU Berlin. Nach ihrer Promotion zum Dr.-Ing. im Jahr 2000 begann sie eine Tätigkeit als Fachbereichsleiterin beim Umweltbundesamt. Von 2007 bis 2021 war sie als Referatsleiterin beim Bundesumweltministerium, zuletzt im Referat „EU-Klima- und Energiepolitik, Europäische Klimaschutzinitiative (EUKI), internationaler Kohlenstoffmarkt“ tätig. Seit Ende 2021 bekleidet sie den Posten als Staatssekretärin für Umwelt und Klimaschutz in der Berliner Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz.

Vortragstitel

Grußwort

Kurzbeschreibung des Vortrags

entfällt

Short vita

Silke Karcher, born 1968 in Berlin, studied Technical Environmental Protection at TU Berlin between 1989 and 1996. Following her doctorate in 2000, she worked as the head of the “Mineral and Metal Industry” section at the Federal Environment Agency. From 2007 to 2021, she headed several successive units within the Federal Ministry for the Environment, most recently on “EU Climate and Energy Policy, European Climate Protection Initiative (EUCPI), International Carbon Market”. Since late 2021, Mrs. Karcher is serving as Permanent Secretary for the Environment and Climate Action in the Senate Department for the Environment, Urban Mobility, Consumer Protection, and Climate Action.

Lecture title

Greeting

Short description of the lecture

n/a